



## Kisah Cinta Becky G dan Sebastian Lletget Yang Tetap Bersemi Meski Drama Perselingkuhan

### Description

Becky G dan Sebastian Lletget Terus Bersama Meski Ada Drama Perselingkuhan

Becky G dan Sebastian Lletget terlihat sangat mesra dan kompak di Frisco, TX, meskipun menghadapi drama perselingkuhan tahun lalu. Berdasarkan foto yang diambil pada hari Senin, sepertinya mereka masih kuat, yang tentunya kabar baik bagi para penggemarnya. Pasangan tersebut tampak bahagia saat menikmati kopi di luar Summer Moon Coffee, dengan Becky tersenyum hangat pada sang kekasih yang menggantungkan lengannya di bahunya.

Setelah berbulan-bulan menjauhi sorotan, pasangan tersebut terlihat kompak lagi setelah November lalu. Ini menunjukkan bahwa 2024 dimulai dengan lebih baik bagi Becky dan Sebastian, yang mengalami hambatan dalam hubungan mereka setelah Sebastian menjadi korban dalam “skema pemerasan” akibat rumor perselingkuhan pada bulan Maret.

Meskipun Sebastian mengakui “ada 10 menit kesalahan dalam penilaian,” ia menekankan bahwa tuduhan perselingkuhan dari pihak yang mengancamnya penuh dengan kebohongan. Namun, ia meminta maaf pada Becky, yang mengumumkan pertunangan mereka pada Desember 2022, berjanji untuk menjadi lebih baik.

Setelah drama perselingkuhan itu, hubungan pasangan ini sempat kurang harmonis, namun berkat upaya serta komitmen keduanya, mereka berhasil memperbaiki hubungan mereka menjelang akhir tahun 2023. Ini menunjukkan bahwa penebusan kesalahan dan keberanian untuk memaafkan adalah kunci dalam mempertahankan hubungan yang sehat.

Tampilan PDA mereka tersebut membuktikan bahwa cinta mereka tidak pudar meskipun menghadapi ujian berat. Mendukung pasangan yang sedang berjuang untuk mempertahankan hubungan mereka adalah penting, karena memaafkan dan melupakan adalah langkah awal menuju kebahagiaan bersama. Semoga Becky G dan Sebastian Lletget terus kuat dalam cinta mereka dan dapat mengatasi rintangan apa pun yang mungkin datang menghampiri.

Sumber: TMZ Studios

## Ringkasan

Becky G dan Sebastian Lletget terlihat mesra di Frisco, TX, meskipun menghadapi drama perselingkuhan tahun lalu. Mereka terlihat bahagia saat sedang menikmati kopi di luar Summer Moon Coffee. Bagaimana pendapat Anda tentang hubungan mereka setelah mengalami cobaan? Apakah Anda percaya pada memaafkan dan melupakan? Beri komentar Anda di bawah! #BeckyG #SebastianLletget #TMZBerita

[Kredit Foto: TMZ Studios]

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark